保護者の皆様

豐中市立克朗小学校 校長 江虎 曉子

一人一台タブレットで撮影した写真や動画の保存や削除について

日ごろより、本校の教育にご理解ご協力いただき厚くお礼前し上げます。
さて、児童生徒の人心哲多ブレットの導致につきまして、すでに答学年におきまして、
活用を進めているところです。豊中市が導致しております児童生徒の多ブレットは、
基本的な機能として、写真、動画を撮影することができるようになっています。それらの機能を使って、学習の比較、まとめ、振り返り、観察などに活用することなどができます。

しかし値をの児童生徒が撮影する写真や動画等の管には、特定の個人に関する情報が写り込み、個人を識別できる顔写真など肖像権にかかわるものが保存されてしまうこともあります。

学校においても、タブレットで学習の参考となる写真や動画を撮影するときには、 情報もラルの観点からも各学年の発達段階に応じて指導をしているところです。

つきましては、答ご家庭におかれましても、児童生徒が多づむった夢に、 をデむったの中にあるデニタに、他の人が映っているものやまちがって撮影したものなど 常要なデニタを見受けられたときは、デニタの削除について、ご協力がいただきますよう よろしくお願いします。